

常任委員会の動き

総務委員会

委員会に付託された案件は、議案が五件でした。

平成十五年度羽生市一般会計歳入歳出決算の審査では、行政改革推進委員会が、昨年度は、一回しか開催されていないが、この委員会の重要性を考えると開催回数が少なすぎるのではないかと、この質疑がありました。



審査結果を報告する
藤田委員長

これに対して、昨年度は一回の開催であったが、本年度は、補助金の見直しと事務事

業評価の外部評価機関として、

本委員会を二つのグループに分け、それぞれ既に二回の委員会を開催している。

今後、自主・自立を目指す羽生市の中心的役割を担う委員会と位置付けている、との答弁がありました。

これらの審査の結果、付託議案五件は、いずれも原案のとおり可決・認定すべきものと決しました。

文教民生委員会

委員会に付託された案件は、議案が七件でした。

平成十五年度羽生市一般会計歳入歳出決算の審査では、図書館費において、財政状況の厳しいなか、図書購入について市民からの要望をどのようにかなえていくのか、との質疑がありました。

これに対して、図書の購入に関しては、市民の皆様から多種多様な要望が寄せられて

いる。すべての要望に答えることは困難であるが、他の図書館との間で本の貸し借りができる相互貸借制度を活用し、できる限りの対応に努めているところである。

財政難で要望に答えられないという事態は、可能な限り避けたいと考えている、との答弁がありました。



審査結果を報告する
森田委員長

これらの審査の結果、付託議案七件は、いずれも原案のとおり可決・認定すべきものと決しました。

産業建設委員会

委員会に付託された案件は、議案が九件でした。

平成十六年度羽生市一般会計補正予算の審査では、公園

費において公園用地の土地購入費が計上されているが、購入価格はどのような方法で積算したのか、との質疑がありました。

これに対して、現在、中央公園として利用している用地のなかに、賃貸借契約により借りている部分があるが、土地所有者からこの土地を売りたいとの申出があり、今回これを購入しようとするものである。

購入価格は、周辺の公園用地の当時の買収価格と現在の鑑定評価を参考に設定した、との答弁がありました。



審査結果を報告する
蜂須委員長

これらの審査の結果、付託議案九件は、いずれも原案のとおり可決・認定すべきものと決しました。



次の議会は、十二月定例市議会十二月三日頃開かれる予定です。

会議は、午前十時から開かれます。一般質問や議案質疑など活発な議論が展開されます。ぜひ、傍聴にお出かけください。

なお、傍聴される方は、携帯電話の電源をお切りくださるようお願いいたします。

議会だより編集委員会

- 委員長 石森 正雄
- 副委員長 丑久保 恒行
- 委員 藤田 肇
- 委員 森田 常
- 委員 蜂須 直巳



ご意見などを
編集部まで

〒048(561)1121

(内線)512